



LAS ESTRUCTURAS DE CAMÉLIDOS SE LUCEN EN LA PLAZA COLÓN COMO UNA NUEVA POSTAL QUE EL EQUIPO DE ÁREAS VERDES DE LA MUNICIPALIDAD SE ENCARGARÁ DE MANTENER.

Topiarios de camélidos dan vida a la Plaza Colón y se espera instalar más

Alcalde de Arica anunció que esperan poner más figuras de parinas, ñandúes y tarucas entre otros.

Redacción
 cronica@estrellaarica.cl

Los topiarios llegaron al centro y se convirtieron en un nuevo atractivo turístico para la comunidad. Las dos figuras de camélidos están construidas sobre estructuras metálicas revestidas con malla, donde se planta cuidadosamente la Aptenia Cordifolia, una especie reconocida por su resistencia, valor y floración colorida.

Cada figura fue moldeada con técnicas de jardinería artística, conocidas como arte topiario, que consiste en dar forma escultórica a las plantas mediante podas cuidadosas. El equipo de áreas verdes de la municipalidad será el encargado de su riego, poda y conservación,



Esto es parte de la identidad de los ariqueños y parinacotenses. Y vamos a hacer mucho más”.

Orlando Vargas

garantizando que se mantengan en óptimas condiciones durante todo el año.

CON IDENTIDAD

El alcalde Orlando Vargas destacó la importancia de esta intervención, “bueno, en nuestra campaña prometimos realizar estos



ALCALDE DE ARICA INAUGURÓ EL ATRACTIVO TURÍSTICO.

personajes que son de la tierra, y nosotros hicimos algo distinto. Esto es parte de la identidad de los ariqueños y de los parinacotenses. Vamos a hacer muchas más: parinas, ñandúes, tarucas, quizá un quirquincho. La ciudad va a estar inundada de esto que quería la gente”

EN PLAZA COLÓN

Por su parte, la concejal Dolores Cautivo valoró la propuesta por su impacto en la imagen de la ciudad y su potencial turístico. “Nosotros echábamos de menos que tuviéramos un lugar más turístico, que adornara la plaza, que adornara los lugares más



GRANDES Y CHICOS TOMAN FOTOGRAFÍAS DE LOS CAMÉLIDOS.

lindos que tenemos, y que la gente pudiese pasear cuando sale de los cruces y sacarse una foto. Me encanta esta gestión que se está haciendo, cómo se está arreglando Arica, cada vez más bonita”.

La iniciativa liderada por la Municipalidad de Arica busca embellecer

uno de los espacios más emblemáticos de la ciudad, promoviendo la identidad regional y entregando a la comunidad y visitantes un nuevo atractivo turístico en la Plaza Colón, donde el llamado es a cuidar de la infraestructura en general, áreas verdes y topiarios.